

《单词百科:frictional是什么意思?frictional怎么发音?frictional的解释和用法》

英语单词frictional是什么意思?frictional怎么读?frictional怎么发音?简答网为您整理了frictional的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



frictional怎么读

frictional的读音:[ˈfrɪkʃənəl]

frictional的意思

1、adj.摩擦的, 摩擦力的;

frictional的相关词组

1、frictional stress 摩擦应力;

frictional的双语例句

1、Viswanathan has analyzed the frictional interaction between fiber fringes.

维斯沃纳森分析了纤维须头间的相互摩擦作用.

2、The frictional force between a particle and fluid counterbalances the weight of the particle.

颗粒与流体之间的摩擦力与其重量相平衡.

3、Frictional behavior is modified by colloidal silica or starch deposition.

耐磨损性能可以通过在织物上沉淀胶状硅或淀粉一类物质而得到改善.

4、DOC-Solving frictional contact problems with the proposed iterative method of Gauss.

求解带摩擦接触问题的拟高斯迭代法.

5、The forces due to friction are called frictional forces.

由于摩擦而产生的力称之为摩擦力.

6、The frictional restraint to bending has an effect on bending.

弯曲的摩擦约束力对弯曲有影响.

7、Frictional forces may also act when there is no relative motion.

在无相对运动的情况下,也可以有摩擦力的作用.

8、Roller bearing clutch is a new kind of frictional sprag clutch.

滚柱轴承离合器是一种新型的摩擦式超越离合器.

9、It has enough energy to overcome the frictional resistance in valves and registers.

它有足够的能量克服阀门和记录器的摩擦阻力.

10、In other words, frictional work is not completely recoverable.

换句话说,摩擦力的功不能完全回收.

11、Because of the ice and the snow, it has less frictional force.

再加上冰雪在减少磨擦力.

12、 This model treats the kinetic and (frictional) stresses of particles additively.

模型中同时考虑了动理学理论和摩擦应力理论.

13、 The frictional dissipation will introduce an exponential decay.

摩擦耗散可导致指数式的衰减.

14、 This depends on the estimation of the temperatures generated by frictional heat.

它取决于摩擦热所引起的温度估算.

15、 In severe creasing the frictional resistance plays only a minor role in determining the crease resistance.

在严重的折皱作用下,摩擦阻力在织物抗折皱能力中仅居次要地位.

以上是简答网为您整理的frictional怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多

关于frictional的

用法、frictional的释义、frictio

nal的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/frictional>